

ABSTRAK

Pola Asuh Orang Tua pada Keluarga Miskin (Studi Kasus pada Keluarga X di Jorong Sawah Liek Nagari Batagak Kecamatan Sungai Pua Kabupaten Agam)

OLEh : Rahmalina/2014

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh satu keluarga yang memiliki keadaan ekonomi rendah, sehingga orang tua harus bekerja keras untuk memenuhi kebutuhan keluarga. Walaupun demikian anak pada keluarga X bersikap sopan dan santun serta sukses dan mengecap dunia pendidikan. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui gambaran pola asuh orang tua pada keluarga X dalam mengembangkan disiplin, prilaku sosial, keyakinan agama dan prilaku moral anak.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan jenis studi kasus. Datanya adalah kata-kata dan tingkah laku subjek. Teknik yang digunakan dalam penjarangan informan adalah *snowball sampling*. Pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis kualitatif, tahap reduksi data, penyajian, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi.

Temuan penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan pola asuh orang tua kepada anak pada keluarga X dalam (1) Mengembangkan disiplin anak, orang tua melaksanakan disiplin tepat waktu berada di rumah dan disiplin dalam mengerjakan suatu pekerjaan, (2) Mengembangkan prilaku sosial, orang tua menunjukkan sikap dan tingkah laku yang terpuji baik dengan anggota keluarga maupun dengan orang lain sehingga anak dapat mencontoh. (3) Mengembangkan keyakinan agama, orang tua menyerahkan anak ke MDA dan di dalam keluarga mengajak anak untuk melaksanakan shalat tepat waktu dan berorganisasi dalam bentuk kegiatan keagamaan. (4) Mengembangkan prilaku moral anak, orang tua mencontohkan dan mengarahkan misalnya bersikap maupun berbicara dengan lemah lembut dan sopan santun terhadap orang lain. Sejalan dengan itu saran diberikan kepada keluarga lain untuk mencontoh pola asuh seperti pada keluarga X yaitu dengan pola asuh seperti itu orang tua di tuntut berperilaku baik dan bersifat sopan santun karena anak mencontoh apa yang dilakukan orang tuanya.